

El artista de música urbana, King Savagge, grabó su nuevo videoclip en la localidad de Huaquén, La Ligua. Lo mencionado, fue dado a conocer por el cantante chileno a través de sus redes sociales, en la pasada noche del domingo 03 de marzo.

Este jueves 07 de marzo, el reconocido artista lanzará su nuevo sencillo llamado *“Te Forni”* en todas sus plataformas de música, ya sea en Spotify, pero también Youtube para ver el videoclip.

Anuncio Patrocinado



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/03/WhatsApp-Video-2024-03-04-at-12.53.13.mp4>



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?